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     大學這四年真的過得很快，回想當初剛入學時那青澀的模樣感

覺是不久前的事，但事實上已經過了好幾個年頭，直道不斷有新鮮的

面孔出現在系上，才知道自己已經老了。剛來到生技學程時，我竟然

是系上的第二屆而已，想說我們系也太新了吧!而且人數也很少，那

時系上有人曾說：『生技學程，沒人、沒錢、沒課選』，感覺是個要什

麼沒什麼的系，但是我們也這樣一步步走過來了，讓我最佩服地是第

一屆的元老們，他們在學程最荒蕪的時候一路披荊斬棘，帶領學程邁

向未來，不僅成立了系學會，還舉辦了很多系上的活動，凝聚了系上

同學們的心，為這單調的小系帶來無限光彩。當時在替元老們送舊

時，想起當年元老們和我們一起奮鬥的光景，就覺得非常不捨，但沒

想到還在緬懷著元老們時，就輪我們要被學弟妹們送走，這讓我不禁

感慨時光流逝之迅速。綜觀大學這四年，曾經有好多事想做，但也好

多事沒做到，許多剛上學抱負理想都隨著時間煙消雲散。在大學的生

活中，我一直都不是優秀的學生，也沒有辦法在這四年的淬鍊成為一

個有用的人，但是幸運的是我一直遇到貴人，把我從歧途引導向正

軌，把我從孤僻的生活拉回到群眾，我很感謝這些人，因為有了這些

人，才能讓我變得更好，雖然未來我們將來不一定會再相見，但是你

們的恩情我一定會一輩子記在腦海裡，大學這四年有你們真好!! 


